

08 :: 2011 | 24-02-2011

Siegfried Schneider mit deutlicher Mehrheit zum BLM-Präsidenten gewählt

Mit deutlicher Mehrheit hat der Medienrat der Bayerischen Landeszentrale für neue Medien (BLM) in seiner Sitzung am 24. Februar 2011 den derzeitigen Leiter der Bayerischen Staatskanzlei, Staatsminister Siegfried Schneider, zum Präsidenten der Bayerischen Landeszentrale für neue Medien gewählt. Auf Schneider entfielen 33 von 44 gültig abgegebenen Stimmen. Elf Medienräte haben die Gegenkandidatin Prof. Dr. Gabriele Goderbauer-Marchner gewählt. Ein Medienrat hat sich der Stimme enthalten. Schneider wird sein Amt als Nachfolger des langjährigen BLM-Präsidenten Prof. Dr. Wolf-Dieter Ring am 1. Oktober 2011 antreten.

Siegfried Schneider, der 1956 in der Nähe von Ingolstadt geboren wurde, ist verheiratet und hat drei Kinder. Nach seinem Studium für Lehramt an Volksschulen war er zwischen 1980 und 1994 an verschiedenen Schulen als Lehrer tätig. Seit 1994 ist er Mitglied des Bayerischen Landtags. Von 2005 – 2008 war Schneider Bayerischer Staatsminister für Unterricht und Kultus, seit Ende August 2008 ist er Leiter der Bayerischen Staatskanzlei. Als Vertreter der Staatsregierung gehört Schneider seit Dezember 2008 dem Medienrat der BLM an. Ebenfalls seit 2008 ist er u.a. Vorstandsvorsitzender des MedienCampus Bayern e.V. und Vorsitzender des Aufsichtsrats der FilmFernsehFonds Bayern GmbH. Seit 2009 ist Schneider Vorsitzender des Kuratoriums der Bayerischen Akademie für Fernsehen e.V., seit 2010 Vorsitzender des Kuratoriums Stiftung Medienpädagogik Bayern.

Die Bayerische Landeszentrale für neue Medien ist öffentlich-rechtlicher Träger privater Rundfunkangebote in Bayern. U.a. genehmigt, fördert und beaufsichtigt sie Hörfunk- und Fernsehprogramme, entwickelt Konzepte für den lokalen Rundfunk, unterstützt die Aus- und Fortbildung im Bereich der Medien und kümmert sich um die Stärkung der Medienkompetenz.

Diese Informationen finden Sie auch im Internet unter: www.blm.de

>> Kontakt: Dr. Wolfgang Flieger, Tel. (089) 63808-313, wolfgang.flieger@blm.de